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der Abgeordneten DDr.KÖNIG 

und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Donauausbaugesetz 

Da Sie in der Fragestunde der 72. Sitzung des }'lR den Hinweis auf 

das fehlende Donauausbaugesetz offenbar mißverstanden und 

die Frage daher falsch beantwortet haben, stellen die unter

fertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Handel, Ge

werbe und Industrie folgende 

A n fra g e 

1 .) ~lann wurde der Entwurf für ein Donal.lausbaugesetz, der in 

der Regierungserklärung vom 5.11.1971 als bereits fertig

gesteIlt bezeichnet wurde, tatsächlich abgeschlossen? 

2.) Warum wurde dieser Gesetzesentwurf/entgegen den Forderungen 

der SPÖ in der Opposition und der ausdrücklichen Ankündigung 

in der Regierungserklärung 1971,nicht im Parlament einge

bracht ? 

3.) Ist Ihnen die Verwirklichung dieses Punktes der Regierungs

erklärung heute kein Anliegen mehr und warum haben Sie dies 

in der Fragestunde nicht zugegeben ? 
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